



## Diputado Mellado condenó las declaraciones de integrantes de Weichan Auca Mapu

●El diputado Miguel Mellado condenó tajantemente las declaraciones que emitieron integrantes que dicen ser del grupo Weichan Auca Mapu, donde confiesan que ellos han asesinado a chilenos, han atacado, usurpado y traficado drogas.

Al respecto, Mellado consideró que las aseveraciones son absolutamente graves y que requiere de rápida acción por parte del gobierno para disolver esta orgánica que opera en la Macrozona Sur.

“Eso es un reconocimiento atroz de lo que son estas organizaciones terroristas y que van a continuar, porque dijeron que su lucha iba a continuar”, expresó el diputado por La Araucanía manifestando su preocupación por los hechos que se registran en la Región.

Hizo un llamado a “las autoridades de gobierno. Aquí no le dejen la pega solamente al fiscal que está salvándole los muebles, sino que efectivamente hagan un trabajo de inteligencia para poder ir a buscar a estos terroristas y terminar con ellos de una vez por todas”, indicó Mellado. ☞



COMIENZA A FUNCIONAR  
MINEDUC PARA QUE  
ESTABLECIMIENTOS.

## Parte para vacantes en establecimientos

### “ANÓTATE EN Mineduc.

**H**oy comienza “Anótate en vacantes 2025” la plataforma, desarrollada por el Ministerio de Educación, que permite a las familias solicitar cupos en los establecimientos que aún tengan vacantes. Terminaron las postulaciones a través del Sistema de Registro Escolar (SAE).

Las y los apoderados podrán usar esta plataforma para crear sus cupos y asignar a sus estudiantes. Se debe registrarse para enviar la solicitud de vacantes cuando se abre este proceso de registro en su región, según las regiones respondientes.

La regularización de las vacantes antiguamente se hacía de forma presencial, pero ahora se forman largas filas en los establecimientos. Pero a partir del segundo año consecutivo se realizará de forma digital permitiendo que las



JUEVES 12 DICIEMBRE  
ELIMINACIÓN DE DEDUCIONES